

## Les tours d'Argenteuil où Sarkozy avait parlé de "racailles" ont é

Mis à jour le 12.12.10 à 18h02

Les tours Mondor, symboles du quartier du Val d'Argent d'Argenteuil (Val-d'Oise), où **Nicolas Sarkozy**([http://www.20minutes.fr/thematique/nicolas\\_sarkozy](http://www.20minutes.fr/thematique/nicolas_sarkozy)), la "racaille" des banlieues, ont été démolies dimanche dans le cadre d'un plan de rénovation, a constaté un journaliste d



"Il y a eu moins de poussière que lors de la démolition de la tour Broca (détruite en 2007) mais c'était impressionnant", a déclaré un jeune homme de 18 ans, vivant dans un immeuble tout proche.

Les deux bâtiments ont été détruits par vérinage, un procédé utilisant des vérins hydrauliques qui créent une poussée horizontale supérieure qui ainsi s'effondrent sur ceux d'en dessous, l'opération ne durant au total que quelques secondes.

La démolition de ces tours Mondor s'inscrit dans un plan de 380 millions d'euros de rénovation du quartier Val d'Argent d'Argenteuil. **Sarkozy**([http://www.20minutes.fr/thematique/nicolas\\_sarkozy](http://www.20minutes.fr/thematique/nicolas_sarkozy)), alors ministre de l'Intérieur, qui avait lancé à une habitude de dire "la racaille, on va vous en débarrasser".

Dimanche, la réhabilitation promise du Val d'Argent était accueillie avec scepticisme par des habitants. "C'est bien de faire l'isolation et de mettre un coup de peinture sur les immeubles", a déploré Menadjehi.

"Ils nous ont dit qu'ils feraient un petit jardin, c'est toujours un terrain vague, depuis plus d'un an, les façades ne sont plus entretenues, qu'il neige pour qu'elle se gorge d'eau, ça ne sert à rien s'ils doivent tout refaire dans quelques mois ou années", a dénoncé un habitant.

"On aurait aimé qu'ils fassent les choses bien et petit à petit plutôt qu'un peu de saupoudrage partout autour des tours"

— © 2010 AFP